

Message du Prélat (1er septembre 2018)

Mgr Ocariz écrit ces quelques lignes pour demander, entre autres choses, d'aimer de plus en plus l'Église et le Pape.

01/09/2018

Tâchons d'offrir la prière et la pénitence que le Saint-Père a demandées à tous les fidèles dans sa récente « Lettre au peuple de Dieu ». Aimons toujours plus l'Église et le pape. Souvenons-nous, cela peut nous y aider, que l'Église n'est pas seulement l'ensemble des hommes

des femmes qui en font partie ; elle est surtout, comme le disait saint Josémaria, « le Christ présent parmi nous ; Dieu qui vient à l'humanité pour la sauver, en nous appelant par sa révélation, en nous sanctifiant par sa grâce, en nous soutenant de son aide constante dans les petits et les grands combats de notre vie quotidienne » (*Quand le Christ passe*, 131).

Nous sommes très proches du 90^e anniversaire du jour où le Seigneur fit voir l'Œuvre à saint Josémaria. Pour nous y préparer, cherchons à redécouvrir avec une nouvelle profondeur et des désirs de conversion, la force de l'appel personnel que Dieu nous adresse.

Priez pour les prêtres qui seront ordonnés demain et pour le synode qui se tiendra en octobre.

Torreciudad, le 1^{er} septembre 2018.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/message-du-
prelat-1er-septembre-2018/](https://opusdei.org/fr-fr/article/message-du-prelat-1er-septembre-2018/) (03/02/2026)